

Kunjungan Ke Unej Bakar Motivasi Tim CoE Unimal



Warek I Unimal, Jullimursyida PhD bersama tim CoE berfoto bersama usai menggelar kunjungan kerja ke Universitas Jember, (24/12/2020) lalu.

Foto:Ist

UNIMALNEWS I Jember-Mendapat kesempatan berkunjung ke Universitas Jember (Unej), Kabupaten Jember, Provinsi Jawa Timur, beberapa waktu lalu merupakan kesempatan paling istimewa yang dirasakan rombongan Universitas Malikussaleh. Betapa tidak, kesempatan tersebut setidaknya telah memberi nuansa baru tentang nilai-nilai kebersamaan yang dibangun lewat kerjasama yang digagas dalam Benchmarking Tim Center Of Excellence (CoE) dan Pengelola Dana luar Negeri Universitas Malikussaleh.

Ada kesan menarik ketika rombongan Unimal disambut begitu hangat oleh Wakil Rektor Bidang Akademik, Kemahasiswaan, dan Alumni Universitas Jember, Slamin PhD yang turut memperkenalkan tim Unej lainnya, yaitu Wakil Rektor III, Dekan Fakultas Teknik, Ketua LP2M, Ketua LP3M, Kepala Biro I, II, III, Kepala UPITIK, Ketua Studi Perminyakan, Direktur IsDB, Ketua PUI Biotin, Ketua Pusat Studi Wanita, Ketua Tim Lingkungan Hidup, Koordinator Proyek DAAD, dan Koordinator Pojak di lingkungan Universitas Jember.

Slamin juga menjelaskan sedikit tentang profil sejarah Universitas Jember yang berdiri sejak 1964, di mana tadinya masih menyematkan ejaan lama dinamanya “Djember” atau kampus yang disingkat dengan “Uned” dulunya, kemudian berubah mengikuti aturan ejaan yang disempurnakan menjadi “Unej”.

Universitas Negeri Djember berubah nama menjadi Universitas Negeri Jember (Unej). Namun kata “Negeri” tidak pernah muncul dalam penyebutan nama kampus, karena penyebutan “Universitas Jember” sudah terlanjur melekat di kalangan masyarakat.

“Kami pun berkeinginan untuk kembali melakukan kunjungan ke Unimal, karena terlihat banyak potensi yang bisa dijadikan sebagai pusat riset unggulan, “tegas Slamin.

Sangat terasa keakraban hubungan silaturahmi kedua universitas kala itu. Keakraban kian terasa saat rombongan Unimal yang diwakili Jullimursyida PhD, membuka seremonial dan sedikit memberi kata sambutan. Sebelum menutup, dia juga tidak lupa memperkenalkan satu-persatu rombongan yang mengikutinya berkunjung ke Unej, mulai Manager AKSI ADB Unimal, Dr Ing Sofyan, Sekretaris Proyek AKSI ADB, Deassy Siska MSc, Kepala UPT Puskom Rizal MIT, Senat Unimal Muhammad Fauzan MT, Ketua Pusat Studi Migas Muhammad Fazil MSoc.sc, Ketua Pusat Studi Riset Pertanian dan Biodesel Emmia Tambarta Kembaren MSi, Ketua Pusat Kelautan Unimal Bapak Immanullah MSi, Ketua Pusat Lingkungan Hidup dan Sumber Daya Alam, Salahuddin MT, dan Kepala Pusat Gender dan Konseling Yesy Afrillia MKom

Wakil Rektor I Unimal, Jullimursyida PhD berharap kunjungan kerja yang dilakukan pada periode Desember 2020 lalu, bisa meningkatkan motivasi tim Unimal dalam memperoleh nilai excellent pada project Center of Excellence (CoE), seperti prestasi yang diraih Unej saat ini. Apalagi saat ini CoE Unimal yang berfokus pada Biodiesel sedang finalisasi dokumen untuk diajukan ke kementerian. “Semoga kunjungan bench marking kali ini dapat membawa manfaat pada kedua belah pihak khususnya Universitas Malikussaleh” harapnya.[ded]

Tanggal: 07 January 2022

Post by: [Dedi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Nasional](#), [Kerja Sama](#), [Unimal Hebat](#),